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鹏博士回报社区用户，篮球赛寓意超越

本次活动主办方鹏博士集团上海分公司，携手旗下长

城宽带、宽带通品牌于8月10日～11日在虹口足球场举办了一

场“极速百兆，超越梦想”2013上海鹏博士3v3社区篮球挑战

赛；赛事吸引了来自全市各个社区1000多名篮球运动爱好

者参加。决赛当天，在预赛中脱颖而出的两支队伍联手为选

手们为来到现场的观众和球迷奉献了一场极为精彩的街头

篮球比赛。除此之外，活动中还穿插了cosplay秀、明星表演

赛、啦啦队评选等多个颇具趣味的环节，并且鹏博士集团也

在现场搭建了百兆wifi供队员及观众免费使用。赛后，社区

群众纷纷表示：这样的活动和网络体验给大家留下了深刻

的印象。

本次篮球赛事以“极速百兆，超越梦想”为主题，一

方面是主办方——上海鹏博士集团对篮球精神内涵的理

解——不断超越过去，超越自我；另一方面也是鹏博士集团

及其旗下品牌长城宽带、宽带通所追求的精神内涵——不

断打破壁垒，超越想象。鹏博士集团作为中国宽带接入行业

技术创新的领军企业，志在为所有用户提供更好更快的宽

带产品及服务。

谈到举办此次赛事的初衷，鹏博士电信传媒股份有

限公司上海分公司副总经理徐鑫表示，长城宽带品牌进入

上海十三年，已经发展成仅次于上海电信的固网运营商，这

和消费者的支持分不开。因此，为了回馈社会和广大消费

者，鹏博士集团希望能借由篮球赛的形式，让年轻人多走出

去参加户外运动，获得更多的正能量。同时，也让消费者们

有更多机会和更新的方式了解到长城宽带和宽带通这两个

品牌。因此，当天的比赛现场，为了方便观众及时参与网络

互动，特别设置了可供万人同时使用的百兆wifi体验。

虽然2013鹏博士3v3社区篮球挑战赛已经落下帷幕，但

作为一个近年来迅速成长，不断创新的品牌。鹏博士集团

希望在今后能有机会举办更多的社区体育赛事，丰富社区

居民的日常生活。“未来，我们在举办此类活动时，会吸取此

次比赛的经验，考虑得更为周到。比如体项目的丰富，年龄

层次和性别的组别划分，以及报名方式的改进等等。”徐鑫

在采访中告诉记者，除了传统的体育赛事之外，集团还将考

虑更多的社会公益活动，为回馈社区用户做更多的实事。

百兆宽带来袭，引领全新上网体验

今年三月，为了使用户真正享受到极致的网络体

验，鹏博士集团携手旗下长城宽带、宽带通品牌率先推出

50M、100M家庭宽带产品，为上海居民带来前所未有的高带

宽极致体验。

“把互联网体验变成局域网式体验。要想实现极致

用户体验，就必须做到管道、互联网从业者、最终用户‘三

位一体’的体验。”这是徐鑫先生给予百兆宽带产品的期

望。而谈到自推出大宽带以来的市场情况，徐鑫也表现得非

常乐观：“百兆宽带为广大用户带来的不只是提速，而是一

次全面的上网体验升级。基于OTT业务的探索与合作，考虑

到互联网电视应用的快速发展，百兆宽带用户不仅可享受

到更高画质的片源，同时也可确保在线播放各类影片做到

无缓冲播放，犹如观看本地视频。对于现在家庭中越来越

多的互联网设备，百兆网络能更好的保证这些设备同时高

速使用，不受干扰。”

当然，除了100M网络带来的全新体验以及每月仅107

元的超高的性价比之外，鹏博士集团也在服务上要求创

新，将更好的服务带给众多社区用户。徐鑫向笔者介绍，公

司要求每一名社区服务工程师积极响应“半小时响应，两小

时上门”的服务宗旨，在用户方便的情况下，每天凌晨十二点

之前，所有社区服务工程师都可以上门为用户解决网络方

面的问题。

除此之外，鹏博士集团在整个市场的策略也较其他基

础运营商更为灵活。为了让更多用户使用百兆宽带，公司对

整个市场的拓展和建设都付出了相当大的努力，通过前期大

量的社区工程改造，目的就是进一步提升网络质量，给用户

带来真正的百兆极速体验。

而对于未来的业务调整和规划，徐鑫也充满信心，他

表示：面对整个宽带业务和市场的激烈竞争，今年在推出

百兆宽带后，鹏博士集团必将面临更大的挑战，但集团所

有工作人员将会认真听取市场的反馈，听取用户的声音，通

过更多有目标性的改善与创新，真正响应集团对于“新固

网，新应用，新服务“的发展理念，也给上海市民带来更稳

定、快速的宽带产品。”

正在放暑假的青少年、希望重温青春的公司白领、来自五湖四海的国际友人……多种多样的参赛队伍让

“极速百兆，超越梦想”2013上海鹏博士3v3社区篮球挑战赛成为这个夏天沪上最备受瞩目的赛事活动。近

日，这场体育盛宴落下帷幕，上海鹏博士集团和来自各个社区的300多支参赛队伍用激情诠释了超越过

去，超越自我的篮球精神和品牌理念。
文 l Nina    图 l 资料鹏博士电信传媒股份有限公司上海分公司

副总经理徐鑫先生

丹尼尔·雷德克里夫
好事对比：《哈利·波特》——《杀死汝爱》

正太宣言：从可爱到另类的熟男蜕变

威尼斯电影节上，丹尼尔·雷德克里夫无疑是最受

欢迎的明星之一，甫一出场，就迎来了四面八方传来的尖

叫，身边原本看上去彪悍的保镖们，因为人潮汹涌，而显得

娇弱不堪，丹尼尔心里很清楚，这些尖叫的人群里，有很多还是他正太时，就在爱

他了，他说：“我知道，这其中很大一部分是哈利·波特的粉丝。”

其实，这几年，丹尼尔·雷德克里夫早已经长成了熟男的样子，他几乎没有

太多的少年时期，那个萌正太，仿佛还圆圆脸地挥着魔棒，转眼就变成了脸部线

条硬朗的男子汉了。为了更好地从正太过渡去熟男的美好阶段，丹尼尔一直在尝

试。在此番威尼斯电影节的《杀死汝爱》之前，他就曾经想借着《恋马狂》和《黑

衣女人》摆脱哈利·波特的可爱形象。

《恋马狂》的时候，正是丹尼尔·雷德克里夫刚刚变成熟男的当口，即便彼时

彼刻《哈利·波特》还没有播完，但丹尼尔早就意识到，正太这碗饭不能一直吃下

去。尽管只有15%的《哈利·波特》影迷前往剧院观看了丹尼尔此前没有任何“过

渡信号”的转型作品《恋马狂》，也因为舞台剧中的大尺度演出，让他的萌男形象

一夜颠覆，直接导致当时的《哈利·波特与混血王子》不得不延期放映。然而，剧

场界人士，却对丹尼尔的演出给予了好评，没有特写的舞台上，丹尼尔竟然也能以

一己之力让《恋马狂》熠熠生辉。

《恋马狂》的转型不能算大成功，丹尼尔也清楚自己想变熟男的心急了

点：“我只想告诉大家，我不仅是哈利·波特，我还是个能胜任任何角色的演员。但

我可能有点儿着急了，一开始就选择了这样难度的舞台剧。”可与此同时，他也得

到了另一个层面的成功，这一次略微有些仓促的选择，让丹尼尔更加成熟了。

后来的《黑衣女人》，作为一部惊悚片，它平淡无奇的票房也着实让人心

寒，毕竟是男主角是那个“世界上最出名的小孩”——丹尼尔·雷德克里夫。不过

这依旧不影响丹尼尔本人的决心，在他看来，有很多欧美的演员，都是要经历一

个或更多的摸索期才能找准自己的定位的，所以，他也毫不介意地接下了《杀死

汝爱》这种题材另类的电影，因为他在熟男的路上，还有很多方向可以选择。

仔细想来，好莱坞的男明星们似乎都很早熟，丹尼尔不过才24岁的年纪，却

已经急着要迈入熟男的行列了，究其原因，他自己说：“我喜欢挑战自己，给自己

动力。我可能比别人早十年就演戏，但这不意味着我就领先十年，许多现在刚从

专业学校毕业的学生可能都要比我强，我想为‘童星长大没发展’的论调树一个

反例。”

王力宏
好事对比：《情敌贝多芬》——《中国好声音》

正太宣言：从白衬衫悟出的不老传说

很多人是从《中国好声音》的张惠妹组导师考核

里，才发现王力宏早已经不是当年的模样了。因为他仿佛

一直风华正茂，保养得极好、不见一丝皱纹的脸庞，向来是阳

光的笑容，对他的年纪一直是个模糊的概念。但《中国好声音》里的那一袭白衬

衣终究敲醒了众人——王力宏早已是一派淡定的熟男风范了。

那个导师考核的夜晚，坐在阿妹旁边的王力宏，白色衬衫加西裤，如此简单

的装扮依旧挡不住王力宏的帅气英姿。网友们惊呼：“试问这世界上能把一件简

单的白衬衫穿出如此气质的有几人？”

传说是有个意外的，录制当天，特地从美国飞回来的王力宏，本想一下飞机

就直奔录像现场，然而到了上海之后却发现行李不见了。后来，在工作人员的交

涉下得知，原来王力宏的行李落在美国。无奈之下，为了不耽误录像，王力宏一

边赶往录制现场，一边等待行李。最终，行李还是没能如期抵达，王力宏当即拍

板：就这么录吧，于是，他穿着这身干净简洁的白色衬衣直接出来和媒体见面。在

整晚的录制现场，也始终没有更换过衣服。

是了，都说年轻的时候，哪怕是一件简单的T恤，男生也总能穿出帅的美

感，至此，这句话要修改成：成熟的时候，哪怕是一件单纯的衬衣，熟男也总能

穿出俊的随意。本应该不是绝对的主角，但王力宏仅凭着一套意料之外的白衬

衣，就抢尽了当晚的风头。更有观众事后表示，张惠妹组导师考核收视率再创

5.3的新高，王力宏绝对是主要战斗力。而那一夜微博上被“力宏是我的人”严重

刷屏。

正因为如此，特地回头找出了王力宏早年卡带时期的照片，那时的他有着刚

入行的青涩、因为怕生而产生的腼碘，都像一股清泉流淌在回忆的路上。彼时的

王力宏，又帅又萌，走红仿佛是理所当然；如今的他，却已然有了有别于当时的味

道。

问王力宏，熟男是什么样子的？他会告诉你：“现在我越来越清楚自己的风

格、创作方式。我想对我而言，成熟就是了解自己。”是的，王力宏真是足够了解自

己。哪怕是上《中国好声音》，做惯了主角的他竟然也毫不介意地退居二线，现场

录制时，他的话并不太多，但却都直击要害，往往把话头留给张惠妹，而那一句

体贴的“别再哭了”，更是瞬间秒杀全场。原来，甘当绿叶的王力宏也别有一番滋

味，就像他经纪人所说：“他知道如何表现得体。”得体这东西，还真是需要岁月

的积淀。


